

# *L'Association des Médecins des États-Unis salue le contrôle du Zika par Cuba*

---



La Havane, 24 août (RHC).- La directrice exécutive de l'Association des Médecins et des Chirurgiens des États-Unis, Jane Orient, a déclaré que Cuba a sous contrôle le virus du Zika.

Le journal étasunien Globe Newswire qui recueille les propos de Jane Orient souligne que la dengue, transmise par le même moustique que le Zika, a été pratiquement éliminée de notre pays.

Par ailleurs, la revue étasunienne, Nature, signale qu'à Cuba, seuls quelque peu de cas de Zika ont été dépistés, si l'on le compare aux 8 776 de Porto Rico.

La présidente de l'Association des Médecins et des Chirurgiens des États-Unis décrivait ainsi la campagne cubaine contre le Zika, la dengue et le Chikungunya, dans ses déclarations au Globe Newswire:

«Les visiteurs en provenance de pays infectés par le Zika sont contrôlés à l'aéroport. Il y a une surveillance sanitaire intensive dans les quartiers. Les gens sont frappés de fortes amendes si on trouve chez eux des foyers de larves. Et puis, il y a l'arme contre les moustiques, qui ressemble à un grand

sèche-cheveux et lance une colonne dense de fumée blanche. Nous devons apprendre de ce que fait Cuba » signalait Mme le Dr Jane Orient qui ajoutait pour terminer:

«Le CDC a besoin de savoir et de faire connaître ce que Cuba est en train de réaliser avec beaucoup plus de succès que d'autres pays.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103622-lassociation-des-medecins-des-etats-unis-salue-le-controle-du-zika-par-cuba>



**Radio Habana Cuba**